

Aus Vereinen und Verbänden

KG Burggraf 48 e.V.

Wegen dringender Holzfällarbeiten zwischen Burglahr und Oberlahr muss die L 269 voll gesperrt werden.

Und nun die Gute Nachricht: Pünktlich zum Auftakt des Burglahrer Zeltkarnevals am 08.01.2016 wird die Straße wieder für den Verkehr freigegeben. Nun können alle Narren aus nah und fern wieder problemlos nach Burglahr fahren. Die KG Burggraf dankt den entsprechenden Behörden für das Verständnis und die zügige Arbeit. Den Besuchern unserer Veranstaltung wünschen wir eine gute Fahrt und ein paar frohe Stunden auf unseren Veranstaltungen am 08.01. Oktoberfest op jeck; 09.01. Kinderkarneval und 10.01. unser traditioneller karnevalistischer Frühschoppen.